



大阪府歯科保険医協会理事長

### 小澤 力

協会活動へのご支持、ご協力に御礼申し上げます。昨年、新型コロナウイルス感染症、金パラの高騰等により、日常診療、医療経営が大きな打撃を受けました。新型コロナウイルス感染症については、厚労省の4月6日付事務連絡を契機に風

評被害が蔓延し、その後も患者さんの経済的疲弊も加わって、前年比患者減が続いています。

歯科医療機関は、地域医療、医療保険制度を支える上で極めて重要な役割を果たし、高い公益性と、非営利が課せられています。協会は、歯科医療体制確保のため、国に



大阪府歯科保険医協会理事長

### 高本 英司

大阪府歯科保険医協会の皆様、明けましておめでとうございます。本年も医療・社会保険を良くするために貴協会と力を合わせて頑張りたいと思います。何卒よろしくお願い致します。

コロナ感染は年を越しつつ、この現状を克服す

## 社会と政治の歪み是正を

対し減収補填を求めてきました。その中で不十分ですが、国の慰労金、補助金が設けられました。が、煩雑な手続きや不当な制約により、多くの歯科医療機関に届いていません。協会は先生方からの電話等のご相談に全力で対応しています。どんなことでも迷わず相談してください。

## 両協会の力で医療充実へ

るために保健所の抜本的強化とPCR検査センターを多く設置し、開業医が安心して診療できるように、行政に強力に要請していききたいと思っております。

## 経営を守る運動の発展を

「保険医まつり」の開催を中止させていたが、毎年来しみにしていたらいた組合員の皆様には心よりお詫び申し上げます。今後のコロナの状況は予断を許しません。今年は何とか開催にこぎ着けたいと思っております。

## 歯科技工改善に公助必要

危険を訴えてきました。厚生労働省の「歯科技工士の養成・確保に関する検討会」は2020年3月に報告書をまとめました。そのなかで歯科技工士をめぐり人が少ないのは、「国民の認知度が低いこと、長時間労働で低賃金というイメージがあるから」とし、労働環境の改善の必要性を認めています。



## 2021年 年頭所感



## 新年 謹賀



大阪府歯科技工士連絡会代表

### 中村 厚

新年明けましておめでとうございます。旧年中は、当協同組合の諸事業にご協力を賜りありがとうございました。役員・事務局一同厚くお礼申し上げます。

た。特に大阪はこのコロナ禍の中、感染対策を疎かにして「都構想」住民投票を強行した結果、コロナ第3波では全国で群を抜いて感染が拡大しており医療崩壊に向け予断を許さない状況です。



大阪歯科技工士連絡会代表

### 石橋 哲夫

明けましておめでとうございます。昨年は大阪歯科技工士連絡会の活動にご協力・ご指導いただき、ありがとうございます。

私たちは国内の歯科医療を守る立場から海外技工に反対して参りましたが、今の新型コロナウイルス減っていることに対して